

# **Protokoll der Sitzung des Pfarrverbandrats am 05.03.2013**

der Katholischen Pfarreien Feldkirchen-Westerham, Höhenrain und Unterlaus

**Sitzungsleitung:** Pater Franz Samper OT, Pfarradministrator

**Protokollant:** Matthias Ludwig

**Sitzungsbeginn:** 20:00 Uhr

**Sitzungsende:** 22:10 Uhr

## Anwesende Teilnehmer:

Pater Franz Samper OT, Pfarradministrator

Haager Hildegard, PVR-Vorsitzende, PGR-Vorsitzende, Höhenrain

Hinterholzer Katharina, Feldkirchen

Ludwig Matthias, Feldkirchen

Neumaier Marlene, PGR-Vorsitzende, Unterlaus

Oberpriller Anita, Höhenrain

Röhrmoser Angelika, PGR-Vorsitzende, Feldkirchen

Schmuck Michael, Feldkirchen

Weber Monika, Unterlaus

## Entschuldigt ist:

Hauer Katharina, Gemeindereferentin, Feldkirchen

### **1. Begrüßung**

Hildegard Haager begrüßt die Mitglieder des Pfarrverbandrates.

### **2. Namensfindung des Pfarrverbandes**

Der zukünftige Name des Pfarrverbandes wurde kurz und einmütig diskutiert. Der Vorschlag „Pfarrverband Feldkirchen-Höhenrain“ fand allgemeine Zustimmung. Durch die Kombination der Namen der beiden größten Orte im Pfarrverband ist eine Verwechslung mit namensgleichen Ortschaften ausgeschlossen und der Pfarrverband eindeutig charakterisiert. Ein neues Logo soll gesucht werden.

### **3. Gestaltung des Kirchenanzeigers/Sonntagsgruß**

Der gemeinsame Kirchenanzeiger des Pfarrverbandes soll im wöchentlichen Rhythmus verteilt werden.

Der Arbeitsaufwand für die Pfarrsekretärinnen Frau Nairz und Frau Mahr soll möglichst gering gehalten werden. Frau Nairz würde die Termine der Pfarreien trennen um Fehlerquellen bei der Zusammenfügung der Terminlisten zu vermeiden.

Pater Franz schlägt die Anschaffung eines Kopierers mit Falz- und Heftfunktion vor.

Eventuell können Hinweise auf weitere Veranstaltungen auf einem zweiten Blatt Platz finden, das getrennt in den Kirchen ausgelegt wird.

Der neue Kirchenanzeiger soll für ein halbes Jahr getestet werden. Änderungen sind dann immer noch möglich.

Verschieden Namen für den neuen Kirchenanzeiger wurden diskutiert. Einigkeit bestand darin, den Namen „Sonntagsgruß“ nicht zu verwenden.

Für den Namen des Kirchenanzeigers und das neue Logo des Pfarrverbandes soll ein Aufruf zur Abgabe von Vorschlägen im Kirchenanzeiger veröffentlicht werden.

#### **4. Verschiedenes, Termine**

Hildegard Haager bittet um Vorschläge für Aktionen, die das Kennenlernen und Zusammenwachsen im neuen Pfarrverband fördern.

Allgemein sollen Einladungen und Hinweise zu Gottesdiensten und Veranstaltungen der beiden Pfarreien, der Kuratie und der Filialkirchen im gesamten Pfarrverband veröffentlicht werden.

Der gemeinsame **Emmausgang** findet auch heuer am Ostermontag wieder statt. Die Wegstrecke wurde einhellig von allen Teilnehmern als ideal erachtet und soll auch zukünftig beibehalten werden.

Das **Schlossweiherfest** in Höhenrain findet am 01.08.2013 statt.

Die **Bergmesse auf der Farrenpoint** ist in Planung (mögliche Termine 28.07. oder 04.08.) muss aber noch mit den Almwirten abgesprochen werden.

Das **Pfarrfest** in Feldkirchen ist am 07.07.2013.

Die jeweiligen **Bittgänge** sollen mit Einladung aller Pfarrverbandsangehörigen im Kirchenanzeiger mit Angabe des Treffpunktes angekündigt werden.

Ein **Treffen aller Pfarrgemeinderats- und Pfarrverwaltungsmitglieder** auf dem Volksfest in Feldkirchen wurde überlegt. Wegen der vielen Veranstaltungen des Jubiläumsvolksfestes konnte kein geeigneter Termin gefunden werden. Deshalb soll ein solches Treffen am 19.06.2013, 20:00 Uhr im Gasthof Stahuber in Thal stattfinden.

#### **5. Wünsche, Anregungen und Vorschau**

**Nächster Sitzungstermin:** Dienstag, 25.06.2013 um 20.00 Uhr im Pfarrhof Feldkirchen

Hildegard Haager  
Sitzungsleitung

Matthias Ludwig  
Protokollant